Métropole du Grand Nancy

VANDŒUVRE-LÈS-NANCY

La soirée cabaret fait son grand retour à la MJC Étoile



Les conteurs et conteuses ont enchanté les auditeurs.

Les orateurs des contes en chantier ont proposé une belle guirlande de prononciation et d'imagination pour le retour de la soirée cabaret de la MJC Étoile. Les dix-neuf conteurs sont venus conter des histoires pour célébrer l'entrée de l'hiver dans un univers convivial. L'une des conteuses, Pascale Créteur précise « Les contes de la soirée cabaret ne sont pas pour les enfants, chaque conteur raconte dans un univers différent, selon sa sensibilité, son inspiration, un conteur grandit, évolue, ses histoires ne sont pas figées. Ce soir est un moment où nous renouons avec la tradition après deux années sans rendez-vous. Nous avons créé un logo, Raphaëlle et Mireille y ont travaillé et nous l'étrennons ce soir. »

Les grandes oreilles ont pris place autour de petites tables, au centre desquelles une bougie à allumer autant de fois que souhaité, pour faire venir un conteur et qui s'éteignait à la fin de chaque histoire.

Les conteurs ont défilé, avec chacun sa sensibilité, son style, ses histoires, ses devinettes, la grenouille, le héron, les fables de la fontaine revisitées, le doudou, le tout agrémenté de chocolats et mises en bouche sucrées. Une belle soirée, qui rappelle les soirées au coin du feu, quand dame télé n'avait pas encore envahi les familles.